



# いきいき通信 No.20

伊部小学校

2023.3.8発行

## お別れ集会

3月2日（木）に6年生との「お別れ集会」がありました。今年は体育館で行うのではなく、なかよし班1～12班がそれぞれ各教室に分かれて行うという形で行いました。

5年生にとってこの会は、全校に関わる大きな行事を任される初めての大事な仕事であったので、かなりの気合と不安と緊張感をもって、2月の初めから計画・準備を進めてきました。準備が計画通り進まない、説明の言葉が難しくて伝わりにくい、6年生の思い出ムービーが理想通りに作れない等々、様々な問題に悩まされながらの毎日でしたが、友達同士知恵を出し合いながら、励まし合いながら頑張ってきました。そして、1・2・3・4・6年生、教員も協力し、無事当日を迎えることができました。

お別れ集会では、6年生との思い出を作る楽しいゲームや各学年からのメッセージが書かれたプレゼント渡し、6年生一人一人からのメッセージなどが行なわれました。どの班もみんな笑顔で温かい雰囲気だったということを知りました。この会を計画・準備・運営した5年生の皆さん、本当にご苦労様でした。これからは伊部小学校の機関車として、下学年のみんなを引っ張っていってくださることを期待しています。

### 【5年生の振り返り】

- ★ 6年生を見習って、今後は私達がふれあい班のリーダーとなって下学年を引っ張っていきたいと思いました。
- ★ 最後に6年生にいい姿を見せることができたと思うので、6年生に安心して中学校に行ってもらいたいです。
- ★ 最初は6年生が喜んでくれるか不安だったけど、6年生が最後に「ありがとう」と言ってくれたので、嬉しかったです。
- ★ 6年生と過ごせる日があと13日だから、一日一日を大切にしたいです。これからは、ふれあいGOで楽しい遊びを考えたり、新1年生にやさしくしたり、勉強もがんばったりしていきたいです。

## 【6年生の振り返り】

- ☆ 5年生の人は、お別れ集会の進行もスムーズにできていたから、5年生の頑張っている成長した姿を見て、私達が卒業しても大丈夫だなと思った。
- ☆ プレゼントは自分の机の上に飾っています。お守りとして大事にしておこうと思います。
- ☆ 私は、お別れ集会をしてもらって、6年生としてこの学校を引っ張っていくことができ、下学年からも頼りにされてよかったなと思いました。卒業まで残りわずかだけど、6年生として少しでも下学年をサポートできることがあれば、してあげたいなと思いました。
- ☆ 時間をかけてプレゼントを作ってくれたり、計画をしたりしてくれてとても嬉しかったし、中学校への不安もあったけど、班のみんながお別れ集会をしてくれたから、「中学校でもがんばろう！」と背中を押してもらったように感じました。だから私は、小学校を卒業してもお別れ集会をしてくれたことへの感謝を忘れないで、中学校でも部活や勉強をがんばりたいと思いました。

